
７番（小川義昭君）  

今ほど市民のアンケートを平成 27 年度にとって、そしてそのアン

ケートをもとに総合計画、これが平成 28 年度で終了いたしますから、

平成 29 年度からの総合計画に生かすべきと考えておりますけれど

も、私は平成 27 年度にアンケートをとるのは少し遅いのではないか

と。やはり平成 26 年度に合併 10 年目を迎えたときに、市民の皆さ

んに先ほど市長が言われたように、決して満足していない方もおら

れると思うのです。それから、満足している人もおられると思うの

です。 

 だから、そういったいろいろな御意見、これはやはり平成 26 年度

にとって、そしてそれをしっかりと平成 27 年度に生かして、そして

それを平成 28 年度にも策定に向けた作業であるというようなこと

が私は大事かなと思いますけれども、そこら辺のところはいかがで

しょうか。市長、再答弁をお願いいたします。 

 


